

Il n'y a pas de commencement...

Ce blog sera notre boîte postale virtuelle. S'il a pour nom *Le facteur de vérité* c'est précisément parce que nous allons tourner neuf mois durant *autour* et *sur* la communication et qu'il nous faut un facteur pour nous permettre d'échanger nos vérités.

Neuf mois à nous envoyer et nous renvoyer des messages. Neuf mois à chercher à lire une lettre qui s'inquiète, jusqu'à la déchirure, de son possible décryptage.

Neuf mois comme une naissance, mais nous savons tous que cela prend plus de temps.

Rien de définitif dans cette histoire de va-et-vient. Rien de prémédité.

Du tissage, plutôt.

De l'entrelacs.

Une manière de s'échapper et de revenir vers le lieu de sa disparition.

Nulle recette et rarement de la divination.

Nulle arithmétique. Dans ce domaine aux limites incertaines, un plus un font parfois davantage ou infiniment moins de deux. C'est selon. Il y a cette part d'ombre qui s'échappe et qui est la part des anges. Il y a ce que nous ne maîtrisons pas et qui fixe un peu de notre vérité.

Vous trouverez ici les cours Cnam 2006-2007 en *Power Point* ainsi que des documents à lire et penser, à croiser avec votre expérience, à rejeter quelquefois, à expérimenter.

Les phrases qui vont suivre pourraient être le préambule de cette année à venir :

" Tu es mon seul double, je suppose, je spécule, je postule...

tout ce qui aujourd'hui me fait marcher, tout mon cœur, ma raison pratique, ce que je ne pourrai jamais connaître, ce que je ne comprends pas, l'autre côté de moi, éternellement inaccessible, non pas impensable, du tout, mais inconnaissable et par conséquent aimable jusqu'au silence, aimable jusqu'à ce bout de moi que je ne parviendrai à atteindre peut-être qu'au prix de mon propre oubli."

Strasbourg 30 octobre 2006